



Regionaljournal Steiermark



Sattelzug umgekippt

Rechberg – Donnerstagnachmittag, 9. Jänner 2014, kippte ein Sattelzug um, wodurch der Fahrzeuglenker schwer verletzt wurde.

Gegen 13:00 Uhr war ein 40-jähriger LKW-Lenker aus dem Bezirk Güssing mit einem Sattelzug auf der Rechbergstraße von Weiz kommend in Richtung Fronhöfen unterwegs. In einer Rechtskurve fuhr er unter Verwendung des Tempomatens, laut seinen Angaben mit zu hoher Geschwindigkeit, auf die Kurve zu und in die Kurve ein, weshalb der Sattelzug nach links umkippte und dahinschlitterte. Schließlich kam das Fahrzeug am linken Fahrstreifen, teilweise auf der Böschung, zu liegen. Nach der Erstversorgung wurde der 40-Jährige mit einem Schlüsselbeinbruch ins LKH Weiz überstellt und stationär aufgenommen. Aufgrund der Bergungsarbeiten mit einem Kranwagen war die Rechbergstraße zwischen 17:00 Uhr und 19:45 Uhr gesperrt.

